

Veículo: El Peruano

Data: 29/05/2014

Título: Aumentan las reservas del Banco de Leche Humana

Link: <http://www.elperuano.com.pe/edicion/noticia-aumentan-las-reservas-del-banco-de-leche-humana-18639.aspx#.U4cnJSi9aSo>



EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS CAPTÓ 500 LITROS

Aumentan las reservas del Banco de Leche Humana

Alimento se destina a bebés prematuros y a los que padecen dolencias de mayor riesgo.

En los dos últimos años el Banco de Leche Humana del Instituto Nacional Materno Perinatal (INMP) incrementó en aproximadamente 500 litros la producción de leche materna, que fue utilizada para atender a bebés prematuros y a los que presentaron graves problemas de salud al nacer, informaron voceros de la institución.

El jefe del banco, Fredy Ingar Armijo, puntualizó que gracias al trabajo del equipo se logró captar este alimento natural a través del diálogo personal y la visita casa por casa a las madres lactantes.

Destacó también la colaboración del Taller de los Niños, institución ubicada en San Juan de Lurigancho, con experiencia en salud materno-infantil.

“Conversamos con ellas sobre la importancia que tiene la donación y buscamos generarles sentimientos de solidaridad, pues les informamos que los principales usuarios de su leche son los bebés prematuros”, explicó el funcionario en Andina Canal Online.

Ingar Armijo comentó que los beneficiados por este alimento natural son los recién nacidos derivados al área de cuidados intensivos neonatal. De acuerdo con lo prescrito por los médicos especialistas se suministra al bebé la cantidad y tipo de leche que necesita.

“La leche que se acopia pasa por un delicado proceso de selección y pasteurización para que sea utilizada según las indicaciones del médico. Algunos infantes necesitan solo calostro, otros leche intermedia o madura”, precisó.

Durante su participación en el programa Incluir para Crecer, informó que de acuerdo con cifras del INMP (antigua Maternidad de Lima), durante 2013 nacieron 4,000 bebés prematuros a los que se alimentó con la leche materna donada.

La leche materna contiene la mejor mezcla de alimentos para el bebé, pero además contiene células vivas, que lo defienden de infecciones y parásitos.

Taller productivo

La directora del Taller de los Niños, Cristina Ramseyer, dijo que gracias al trabajo conjunto que realiza con el instituto perinatal para cuidar a las madres gestantes, especialmente a las adolescentes, la institución está comprometida en apoyar la recolección de leche materna.

Solo en 2013 el Taller de los Niños recolectó el 42% de leche que fue a los depósitos del Banco de Leche Humana de la antigua Maternidad de Lima y dijo que este año esperan superar ese porcentaje.